

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

BELIEVE IN WHAT YOU DO



DO WHAT YOU BELIEVE IN

行動に信念を 信念は行動に

国際ロータリー会長

Robert R. Bars

ロバート R. バース

第2640地区ガバナー

玉置圭四郎

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (0734) 83-0800 FAX (0734) 82-7370	例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於 海南商工会議所 4 F	会長 島村 佳郎 幹事 谷口 誠也 SAA 三木 寛昭	会報委員会 ◎宮田 貞三 ○田中 昌宏 木地 義和 雑賀 均 土岐啓次郎 中尾 享平
---	--	-----------------------------------	---

オ 893 回 例会 1994年 平成 6年 1月24日 (月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4 F

1. 開会 点鐘 島村佳郎 会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ビジター紹介
中村 哲三様 (海南RC)
花光 正次様 (")
4. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 50名
出席率 72.46%
前回修正出席率 81.16%

5. 会長スピーチ 島村佳郎 会長
ビジターの中村さん、花光さん、どうも
有りがとうございます。

今日は、SAAさんの采配で、禁煙席を初めて、設けさして頂いています。御都合はいかがですか、不都合の点がありましたら理事に申し出て頂いたら良いと思います。

お手元に、年次大会の役割分担表が、配られています。詳しくは、柳川さんから、御説明して頂きますが、その他にも、20周年の役割分担、色々と皆様に御協力頂くこととなります。宜しく願います。

御坊のインターミーティングで、環境保全とRCと言うテーマで、うちのクラブから、一名意見発表するようと言うことで

山名君に無理やりお願いしています。皆さん山名さんの意見発表を多数参加して、きいて頂きたいと思います。

他に1月29日に、クラブの世界奉仕委員長会議、及び国際奉仕委員長会議が、和歌山で開かれます。新垣さんが、出席して下さることになっています。よろしくお願い致します。

6. 幹事報告
○認証状伝達式のお知らせ
海南西RC 3月3日(木)13:00~
(和歌山ターミナルホテル)

7. 会員卓話 前窪 紀文君
前で話するのは苦手ですが、今日は、私の略歴を話したいと思います。

私の親爺の出た所は、毛原で、百姓でした。前窪垣内と言う土地の名前もあって、本家も可成の土地も有ったようですが、私の祖々父位が競馬のバクチで失敗して、土地も殆ど手放したらしいです。母は、島根県の出で、私は日方の生まれです。昭和7年に内海尋常小学校に入り、それから下降線を辿りまして、昭和13年に、海南中学校に入学、現在住んでいる所から、5年間で

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

学校に通いました。

中学校4年生の時に、大東亜戦争が始まりました。部活動も1・2年の頃は、剣道をやってましたが2年の終り頃から、昔の軍事教練が盛んになって、じゅう剣道部に入れられました。

18年卒業しまして、東京農業大学へ入ったので18年東京へ出て、戦時中のことで、食べることに大変でした。戦争が激しくなっていて、19年5月大学2年になって、すぐ勤労働員と言うことで、福島県の山の中に入れられて、水路の建設の手伝いに行っていて、中学校の生徒の監督と言うことで、約5月から8月頃まで居りました。

それから現役の召集の通知がきて、20年1月10日、千葉県の松戸と言う所へ入りました。21年8月に県庁に入り、22年9月県庁をやめ、現在に至っています。

柳川和一郎君

自己紹介から始めます。大正15年3月16日生まれ、健康です、車庫業営業しています。この上もない友人に恵まれ幸せなこと。

ロータリーの思い出、3代目会長の時、国際ロータリー東京大会へ、会員32名中、25名登録、全員参加した。健康法12才から始めて現在まで、テニス、散歩、早寝、ビール少し。当クラブも25名から70名へと、よくも成長したものと思います。

認証状伝達式、チャーターナイトのこと
和歌山西RCと合同チャーターナイト、住友金属の体育館で行なわれました。RI世界大会サンフランシスコ大会の寸前、家内急病のため参加出来ませんでした。今でも残念に思っています。東京で行なわれたRI世界大会へ出席。

散歩は、もう続けて20年程になります。テニスは、12才からはじめ、大学ではキャ

プテンも、社会に出てから昭和36年県のテニス協会のお世話を初め、40年頃から理事長、関西テニス協会の常任理事、日本テニス協会の評議員を務めました。

昭和38年山口国体から、京都国体選手監督役員として参加し、参加章メダルは、もう20幾つかになってます。県のテニス協会々長にもなりましたが、ある程度、過去の戦績を認めてくれ、是らの役を与えてくれたものと思います。

3代目会長の一年間は理事団の方々に助けられ、何とか一年をすごさせて頂きました。

私が今回、海南RCホストとして催される第2640地区の地区大会の大会副委員長に据えられました。コホストとして、当クラブの人事を発表させて頂きましたが、何とか、これこそロータリーの友情でもって成功させて頂きたいと思います。よろしくお願い致します。

~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

- |        |                          |
|--------|--------------------------|
| 上中 嗣郎君 | 中小企業の情報センターの情報誌にのりました。   |
| 岡田 雅晶君 | 週末に宮崎でゴルフを楽しんできました       |
| 中尾 享平君 | 棕和会ゴルフコンペで優勝しました         |
| 冷水 正雄君 | 母死去の節大変お世話になりました         |
| 辻 秀輝君  | 中学生の子供がサッカーでガンバ大阪に合格しました |
| 前窪 紀文君 | ひさしぶりに前にすわらせて頂きました       |
| 柳川和一郎君 | 卓話しました                   |
| 三木 寛昭君 | 二人も漆器業界から来て頂きありがとうございます  |
| 林 孝次郎君 | 娘が成人式で、我家に子供がなくなりました     |